

4.5.1

公民館の寿学級生90名が3月22日、社会見学にかけました。場所は、千葉ポートタワー、幕張メッセそして船橋のビール製造工場でした。

幕張メッセでは、フラワーガーデンショーや開かれています。学級生の人たちは、もうだくさんの花の展示にみとれ時間のたつも忘れていたようでした。

また、ビール工場では、ビルのできるまでの映画を見聴し、大画面の迫力に驚き、コンピューターで整然と管理された工場内のように感心していました。

帰りには工場でつくられたビールをごちそうになり、楽しい中にも有意義な一日を過ごしました。

有意義な一日

寿学級生幕張メッセほか社会見学



校庭が花畠のようです

青少年相談員“花いっぱい運動”



4月5日、町内の小中学校の校庭が、パンジー、デイジーの花でいっぱいになりました。

これは、町青少年相談員の方々が、「花いっぱい運動」で、新入生を迎えてあげよう——と、プラントナーに400本（一校100本）の草花を植えたものです。入学式当日、たくさんの花に囲まれた子どもたちは、緊張感がほぐれてどの顔も生き生きと輝いていました。



総武中央ライオンズクラブでは、「町が明るくきれいになるように——」と、毎年桜の

木を町内に植えてくれています。今までの代表としては、一号線の桜があります。今年は、坂田池公園の北側道路沿い400mにわたって、60本を植えくださいました。

吉岡憲一会長は、「これからも環境美化のために桜の木を植えていきたい。」と話していました。

ありがとうございました。



「ライオンズ並木」誕生

坂田池の公園に